Antrag zur mittelfristigen Finanzplanung

Antragsteller:
Stadtratsgruppe Freie Wähler
Laufende Nr.:
1
Antrag:
siehe beiliegenden Antrag "Übernahme des städtischen Gesundheitsamtes durch den Freistaat Bayern" der Stadtratsgruppe Freie Wähler vom 16.11.2020
Abstimmungsergebnis:

EMPFANGSZEIT 17. November 2020 10:44:44 MEZ REMOTE-CSID +49 911 231 3678 DAUER

SEITEN

STATUS Empfangen

01/01

17/11/2020 10:48

+49-911-231-3678

BGA

1

FREIE WÄHLER

Rathausgruppe Nürnberg

NÜRNBERG e.v.

OB Marcus König

Rathaus

90403 Nürnberg

SFR Etat 19,120.u. BM. to

OBERBÜRGERMEISTER

1 6. NOV. 2020

Zur Stellungnahme
Antwort vor Absendung vorlegen

2 X 5 Antwort zur Unterschrift vorlegen

16. 11.2020 / GE

Übernahme des städtischen Gesundheitsamtes durch den Freistaat Bayern

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu den diesjährigen Haushaltsberatungen 2020 stellen wir folgenden

Antrag

Der Nürnberger Stadtrat setzt sich gegenüber dem Freistaat Bayern dafür ein, das städtische Gesundheitsamt baldmöglichst zu übernehmen, um die prekäre Haushaltssituation der Kommune Nümberg zu entlasten.

Begründung:

Gerade der Ausbruch und die lokale Bewältigung einer weltweiten Pandemie zeigt - trotz der hohen Leistungsbereitschaft des vorhandenen Personals - die organisatorischen, personellen und finanziellen Grenzen eines kommunalen Gesundheitsamtes.

Für die Überwachung einer speziellen epidemiologischen Situation ist daher eine wenigstens landesweit einheitliche Organisationsstruktur erforderlich, aber auch nützlich für die vielen übrigen landesweit einheitliche Organisationsstruktur erforderlich, aber auch nützlich für die vielen übrigen gesetzlich vorgegebenen Fachaufgaben von (wie z.B. amtsärztliche Gutachten bis hin zu Zeugnissen für Tätigkeiten im Lebensmittelgewerbe)

Weil der Infektionsschutz eine wachsende Aufgabe des öffentlichen Gesundheitsdienstes bleiben wird und an der Stadt- und Bezirksgrenze keinen Halt macht, muss die Bewältigung der Aufgaben auf eine auch für die Bürgerschaft überschaubare stabile Säule gestellt werden, die auch hilft, die Akzeptanz notwendiger Maßnahmen zu verbessern.

Mit der Übernahme des Nürmberger Gesundheitsamtes durch den Freistaat Bayern wäre gleichzeitig auch eine Reduzierung städtischer Finanzen verbunden, siehe staatliches Gesundheitsamt in Erlangen.

Mit freundlichen Grüßen

STR Jürgen Horst Dörflen Dipl.-Betriebswirt FH

FREIE WÄHLER im Nürnberger Rat, Postfach, Fünferplatz 2, 90403 Nürnberg infa@fw-nuernberg.de Dipl. Betriebswirt FH Jürgen H. Dörfler, Stadtrat + Sprecher, jd@fw-nuernberg.de, www.fw-nuernberg.de Apotheker Alexander Damm, Stadtrat, Pharmazierat, ad@fw-nuernberg.de, www.freiewaehler.eu